

La Chapelle De La Croix Couteau

Elle a été construite en 1865, en bordure de la route D 762 qui va de Villedieu à la Chapelle -du-Genêt.

La chapelle a été érigée par un dénommé Pierre Petiteau, qui exploitait avec son frère Joseph, la ferme de la Croix Couteau; d'où la dénomination souvent employée « Chapelle à Pierre », ainsi que « chapelle des trois AVE MARIA », suite à un accident qui avait lieu à cet endroit. Un jeune homme avait été écrasé par une charrette d'un « roulier ».



Dès sa construction, elle recevait des visiteurs venus prier et elle a été jusqu'en 1970-1975 le lieu de procession du mardi des Rogations.

On y célébrait des messes pour obtenir de la pluie.

